

## Vacunas

•Señor director:

Según el último informe del Ministerio de Salud, a la fecha se han vacunado contra la Influenza 2025 un total de 5.413.627 personas pertenecientes a los grupos objetivos, lo que representa un 54,00% de avance de la campaña. La meta es alcanzar a 10.025.426 personas antes del inicio del invierno. En paralelo, el Instituto de Salud Pública (ISP) advierte un aumento en la circulación viral en el país, con un 41% de positividad en los casos respiratorios, predominando Influenza A y Rinovirus.

Sin embargo, como usuario del sistema de salud, es preocupante constatar la actual imposibilidad de acceder a la información personal sobre la vacu-

na administrada. La plataforma mevacuno.gob.cl ya no permite visualizar datos esenciales como tipo de vacuna, fecha, número de lote o lugar de administración. En tiempos donde la confianza institucional y la transparencia son fundamentales, esta omisión es grave. Durante la pandemia por COVID-19, dicha información estuvo siempre disponible. ¿Por qué ahora no ocurre lo mismo?

Las vacunas salvan vidas, pero también lo hace el acceso a información clara y completa. Digitalizar la salud no debe ser solo para facilitar el proceso, sino también para garantizar el derecho a la información. El Ministerio de Salud no solo debe velar por la cobertura, sino también por la transparencia con quienes ya hemos sido vacunados.

*Cedín Maldonado Oliva, Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud de la Universidad San Sebastián*